

Fuente fundamental de invencibilidad del socialismo a estilo coreano e idea Juche

Jozef Servista

Presidente del Grupo Checo del Estudio y la Materialización de la Idea Juche

Hoy, bajo la dirección del PTC, el pueblo coreano está desplegando la lucha enérgica por el desarrollo integral de la construcción socialista, con firme convicción en la victoria.

El socialismo a estilo coreano gana victorias a pesar de los alborotos políticos y las pésimas pruebas sin precedentes porque tiene fuente fundamental que garantiza su incommutabilidad e invencibilidad.

La fuente fundamental de la victoria del socialismo a estilo coreano está en que este socialismo fija la idea Juche en su doctrina directriz y la aplica cabalmente.

El socialismo a estilo coreano es el socialismo poderoso que ha ganado siempre victorias tomando la idea Juche en su idea rectora.

La dureza y la vitalidad del socialismo dependen de la ideología y teoría de valor científico, revolucionario y práctico.

Gracias a la idea Juche, la RPDC ha resuelto satisfactoriamente el consolidar y desarrollar el cimiento ideológico del socialismo, y ha podido levantar el socialismo a estilo coreano, el peculiar en el planeta.

El proceso de desarrollo del socialismo en la RPDC es el mismo en que se han logrado todas las victorias gracias a la veracidad de la idea Juche.

En este proceso ha habido no menos de épocas duras como la de la marcha penosa y la de abrir brecha en la construcción de la potencia socialista.

En esos días, bajo la bandera de la idea Juche, la RPDC ha defendido firmemente la causa socialista y no ha vacilado ni un momento en ese camino.

El pueblo coreano ha tomado la soberanía del país y de la nación como su vida, ha defendido el socialismo firmemente y ha conseguido éxitos asombrosos uno a uno bajo la bandera del apoyo en sus propias fuerzas.

Todas las maniobras cobardes y crueles de los imperialistas y de sus colaboradores no han podido detener al pueblo coreano armado con la idea Juche ni cambiar de ruta a la RPDC.

La potencia socialista indestructible, orgullosa por la independencia, fuerte y

próspera por el apoyo en sus propias fuerzas-esto es el semblante de la RPDC que ha implantado la idea Juche.

El progreso dinámico y el futuro brillante del socialismo a estilo coreano se basan en la idea Juche.

La solemnidad de la RPDC en cuyo seno se han ejecutado y ampliado políticas populares aún en la era difícil, se han levantado creaciones monumentales incluso modernos repartos grandes, a una velocidad vertiginosa en todos los locales del país, se ha prometido el futuro próspero del desarrollo económico y se consolida la base de la construcción de la potencia-esto es la victoria de la idea Juche del PTC.

Es perenne la vitalidad de la Corea socialista que toma la inmortal idea Juche como su doctrina directriz.

Otra fuente de la invencibilidad del socialismo a estilo coreano es el poderío del colectivismo.

A pesar de las vicisitudes y las dificultades inauditas en las últimas décadas, el espíritu de colectivismo de la gente se ha acentuado notablemente en la RPDC.

Se han escrito innumerables anécdotas bellas que conmocionan a todo el mundo, y la cohesión revolucionaria y la cooperación camaraderil se han elevado a la nueva altura.

Todo el país se ha unido en una gran familia; todo el pueblo considera como su obligación, como su respuesta última el dedicar todo lo suyo en bien del país, el pueblo, la sociedad y la colectividad.

Hoy cuando la construcción del socialismo en la RPDC ha entrado en la etapa de desarrollo integral, el espíritu del colectivismo se manifiesta de manera más elevada.

En dondequiera se aviva la llamarada de la innovación colectivista y cooperativa; la ayuda a los enfermos, a los inválidos y a los más necesitados compartiendo con ellos la alegría y la tristeza se ha hecho en el ambiente social y estatal.

Fuera de este mundo noble espiritual del pueblo coreano es inconcebible del desarrollo más pronunciado del socialismo a estilo coreano.

Cualquier intento de los imperialistas de cambiar o destruir el régimen socialista de la RPDC no tiene valor para con los coreanos quienes consideran al colectivismo como su demanda de vida y la obligación moral.

Otra fuente de la invencibilidad del socialismo a estilo coreano es el principio revolucionario que defiende firmemente este socialismo.

El socialismo a estilo coreano es el indestructible que defiende firmemente sus

principios revolucionarios para ganar éxitos victoriosos.

Tenemos la historia aleccionada de que el retroceso de un paso en la firmeza del principio revolucionario sigue con otro retroceso de 10 y 100 pasos hasta llegar, al final, al derrumbe del socialismo.

Todos los éxitos del pueblo coreano en la construcción socialista en las décadas pasadas equivalen a la victoria del principio revolucionario.

En este mundo donde reinan la teoría de la fuerza y el egoísmo nacional no es tan fácil el mantener cabalmente los principios revolucionarios.

Si la RPDC se hubiera dependido en otros países o hubiera cedido su principio, el nombre de la República ya habría perdido su brillo y el destino de los coreanos habría sido violado por los imperialistas.

Actualmente las fuerzas antagónicas hacen todo lo posible para acabar con el socialismo a estilo coreano.

Y el pueblo coreano no es tal que resigne su principio revolucionario guardado como su vida.

El pueblo coreano es quien ha valorado más que su vida al socialismo y ha grabado en lo profundo de su corazón que el modo de lucha y creación suyos son los mejores.

El pueblo coreano jamás resignará su principio revolucionario pese a que se le caiga cualquier dificultad severa en el futuro.

El socialismo a estilo coreano siempre sale victorioso, y esta victoria es ciencia.